

QUESTION 1

Auteur PLR, par Thomas Birbaum (suppl.)
Objet Propos stigmatisant les valaisans

Le président du Conseil d'Etat genevois Antonio Rodgers a déclaré dans la presse au sujet du déménagement de la RTS à Ecublens: «Or, vous pouvez voir dans la direction de la RTS, il n'y pas beaucoup de genevois. Je vois beaucoup de Valaisans, qui eux sont partout, comme toujours». Ces propos stigmatisent les valaisans, sous-entendant leur infiltration dans de nombreuses organisations.

Conclusion

Que compte répondre le Conseil d'Etat à ces critiques contre les valaisans?